

## Treffen des Teams im Dezember 1999



**ZWEI Jahre Taubenschlag! So alt wird doch kein Schwein ;-)** Wenn man dann noch bedenkt, dass Computer-Jahre ähnlich wie Hundejahre mit 7 multipliziert werden müssen - also 14 Jahre! Damit wäre der Taubenschlag also voll drin in der Pubertät - und noch voll entwicklungsfähig.

Zur Feier dieses Tages traf sich ein Teil des Teams samt Anhang zu einem gemütlichen Beisammensein.



Leider nur 3/7 des Teams - dafür aber mit den besseren Hälften: v.l.n.r. Karin und Bernd Rehling, Krischi (Christian Vogler, USA) mit seiner griechischen Freundin Krystallo und Frank und Imme Irmer - beim Team-Treffen am 29.12.99.

Sonst sieht sich das Team nur online. Real haben sich manche bis heute nicht getroffen. Aber jedes Jahr in den Weihnachtsferien starten wir einen erneuten Versuch. Und wer real nicht dabei ist, kann sogar per ICQ mit einbezogen werden, wie in diesem Jahr Jacques aus Luxemburg.



Neben dem Besuch beim Italiener und dem Verzehr der schon fast traditionellen Tauben-Torte blieb nur wenig Zeit für Planungen. Aber so viel kann verraten werden:

- \* Der Taubenschlag wird demnächst zu einem neuen Host umziehen.
- \* Die Domain wird auf den Namen von B. Rehling umgeschrieben.
- \* Die englischen Seiten werden beibehalten, aber reduziert.
- \* Struktur und Layout sollen gründlich überarbeitet werden (Dauerbrenner!).